



Mi Universidad

Súper nota

Nombre del Alumno Jose Eduardo Cordero Gordillo

Nombre del tema: razas de carne y leche

Parcial: I

Nombre de la Materia: zootecnia de bovinos

Nombre del profesor: Hugo Alexander Pérez López

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Cuatrimestre: 6

RAZAS CARNICAS

HEREFORD: promedio de las vacas adultas es de 550 a 620 kg, y el de los toros es el de 900 a 1 100 kg. Los machos añejos alcanzan 550 kg.



RAZAS BOVINAS DE CARNE Y LECHE

RAZAS LECHERAS

HOLSTEIN: Se destaca por su gran producción de leche y porque se adapta muy bien al entorno. De ella desciende la raza Holanda-argentino y es la más frecuente en las granjas



CHAROLAIS: El ganado Charoláis es de gran tamaño: los toros adultos pesan 900 a 1250 kg y las vacas de 560 a 950 kg. La piel presenta pigmentación apreciable; el pelo es corto en verano y largo en invierno.



NORMANDO: Esta raza proporciona, no solo una buena cantidad sino, también una buena calidad de leche, la cual rinde más al momento de convertirla en queso debido a su aporte de caseína. La raza normando puede producir hasta 20 litros de leche por día y es muy común en Latinoamérica.

GIR: El peso promedio de la vaca es de 450 a 500 kg y el del toro es de 800 kg. El peso de los becerros al nacer oscila entre 23 a 26 kg.

JERSEY: Esta raza de origen británico es de doble propósito y se caracteriza por su pelaje de color marrón, así como también por su docilidad y por el alto contenido de la leche que produce.



ANGUS: El peso medio de las vacas varía entre 500 y 600 kilogramos, oscilando entre 800 y 1000 kilogramos en el caso de los machos. Al nacer, las crías pesan entre 25 y 33 kilogramos aproximadamente.



PASIEGA: produce hasta 20 litros de leche por día, es autóctona y exclusiva de los Valles Pasiegos de Cantabria, España.



BRAHAMAN: El peso de la vaca es entre 550 kg a 650 kg y el del toro es de 1000 kg. El peso de los terneros al nacer oscila entre 30 y 38 kg.



HOLSTEIN ARGENTINO: Una raza vacuna derivada de la Holstein y habita en Argentina y Uruguay. Los primeros ejemplares nacieron en los Países Bajos en 1880

